

PÉCHÉ

K (Katia) 2017 11 05

Rien n'est facile hormis le péché qui laisse l'homme à la dérive et le tue, parce que le petit homme a oublié le Tout.

K 18 02 07

Dieu ne désire pas la souffrance pour l'homme mais l'homme par sa désobéissance et ses nombreux péchés s'est lui-même enlisé dans la douleur.

Ne jouez pas les accusateurs, vous êtes vous-mêmes vos propres bourreaux. Le péché est un mal et le Mal une masse informe, hideuse qui engendre tout ce qui est laid.

J (le Seigneur) 18 03 06

L'amour élève, n'allez pas vers la transgression car elle est mort certaine et souffrance accrue.

J 18 08 10

Vos péchés de l'âme sont pires que vos péchés de chair, ils forment en la galaxie une immense toile d'araignée qui à tout moment peut retomber sur vous et vous emprisonner.

J 18 08 19

Avant la chute, la matière était belle, lumineuse, rayonnante et l'esprit couvrait la matière. La matière était sublimée par l'esprit et l'homme en permanence en conversation avec son Dieu.

La tache a enfoui toute la beauté dans les ténèbres intérieures de l'homme qui l'ont alors encerclé et habité avec grand fracas. Le courroux du Père fut grand parce que l'homme avait sali sa mission et de fait perdu la confiance de son Dieu, d'avec son Dieu. Quel terrible poignard dans le Cœur de Mon Père Tout-Puissant ! Et ce fut à Dieu de réparer la faute de l'homme et ce fut Moi, Son Fils, qui Me proposais en victime d'holocauste pour vous sauver.

Et le dilemme est grand toujours, il y a toujours des ricanements parmi vous qui enfonce la Parole d'amour du Père sous des monceaux d'insanités et de sarcasmes.

J 18 09 18

Avancez en Ma Présence et vous serez alors délivrés de tout péché.

J 19 01 23

Si vous pratiquiez Mes commandements de l'amour vous seriez comblés ; mais vous souvent vous faites des listes et des listes¹ et vous êtes comme les pharisiens, sauf que de vos jours vous n'appliquez plus rien et vous vous laissez aller dans la paresse et la réalisation de tous vos désirs qui ne sont pas bons, loin de là.

Vous avez fait du péché votre commandement premier et vous entrez dans la perdition. La géhenne est à votre porte et Mon Cœur tremble, ô oui, combien Il tremble ce Cœur que vous piétinez et piétinez tant de fois !

1) Des listes de lois humaines : ce qu'il faut faire et ne pas faire...

J 19 06 16

Quel est celui d'entre vous qui n'est pas pécheur ? Quel est celui d'entre vous qui peut dire : je suis vierge de corps, de cœur et d'esprit ? Aucun !

J 20 04 30

Le péché voile le regard, le péché obscurcit la vue.

J 20 05 10

Celui qui transgresse la Loi entre dans le péché de folie.

Pourquoi de folie ? Parce qu'il se sépare de Moi et que tout ce qui sépare ne vient pas d'en-Haut mais d'en-bas et que tout ce qui sépare est désunion et douleur.

A (l'ange) 20 10 26

Dieu a créé l'homme et la femme pour une complémentarité. L'homosexualité est orgueil, c'est un choix du soi. Mais elle peut être aussi défaut de l'enveloppe entachée par le péché. Le péché ne vient pas seulement de l'être seul mais il peut être transmis, comme par exemple le refus de la conception, les circonstances de l'acte... La maternité est don. La maternité refusée, c'est elle qui entraîne la fissure et le péché se fraie un chemin, celui du refus.

La Lumière élève, la Lumière englobe, la Lumière n'a pas de tache, seul le péché tache et il est poids.

Une voix non identifiée 21 02 03

Tu te détournes de Dieu chaque fois que tu fais quelque chose qui est contraire à Sa Volonté et Sa Volonté est amour.

Chaque fois que tu manques d'amour, que tu manques de compréhension, tu ne fais pas une volonté d'amour ; tu entres alors dans le péché de résistance à l'amour, qui est révolte. La révolte n'est pas soumission mais rébellion, à cet instant, tu suis la voie du Rebelle.

J 21 04 19

Ne crains rien, tous êtes pécheurs. Ne suis-Je pas venu pour les pécheurs et les malades ?

[...] N'as-tu pas entendu : bienheureux péché qui nous ouvre l'absolution² ? Non, ce n'est pas le péché qui est bienheureux mais la route ouverte au pécheur par le don de Mon Cœur transpercé, pour vous sauver par Mon Sang divin et purifier et vos cœurs et vos âmes et vous inviter au Royaume.

J 21 07 24

Le monde est couvert par un manteau de mensonges et le péché règne partout.

J 21 07 25

Je vous montrerai votre inconstance et l'horreur de vos péchés.

J 21 08 14

Aucun de vous en ces temps n'est digne de Me recevoir. Je viens en des cœurs et des âmes brisés par le péché, Je viens en des corps qui adhèrent à la luxure.

2) Référence à la citation du Pape Innocent III «Ô bienheureuse faute qui nous a mérité un tel et un si grand Rédempteur !» que l'Église reprend dans l'Exultet lors de la Veillée Pascale.

J 22 01 02

Ils ont tous enfreint Mes Lois ! Relis les dix Commandements³ : «Je suis Yahvé ton Dieu qui t'ai fait sortir [...] de la maison de servitude ; [...] Tu ne tueras pas [...]»⁴. Et ils voudraient donner la vie avec ceux qu'ils ont tués de leur propre choix ! Ils ne sont pas maîtres de vie mais maîtres de mort. Au nom de la sauvegarde d'un peuple est-il licite d'accepter de violer Mes Commandements ?

Qui est comme Dieu ? Le vent passera, la tornade s'en ira, mais il en viendra une autre, plus grande et plus forte encore parce que l'homme aura enfreint Ma Loi. Qui est comme Dieu ? Relis ce que Je t'ai montré⁵.

J 22 04 18

Je ne permets pas le péché, Je laisse à l'homme libre choix afin qu'il voie par la suite tout ce que les ténèbres lui cachent, afin qu'il voie son aveuglement, qu'il mesure sa misère et ne se glorifie jamais de ce qui lui est donné ou transmis.

Par vos lois, par l'adhésion à vos lois, tous êtes dans le péché mortel. Qui peut être sauvé ? Sans Moi vous ne pouvez rien faire.

[...] Abandonnerais-je le pécheur ? Je suis venu pour les pécheurs et les malades. Vos temps, enfants, sont mortels. Si vous ne vous repentez pas, si vous refusez de suivre Mes Lois qui sont pour votre délivrance, si vous ne venez vous repentir en Mon Cœur, si vous ne changez pas, si vous ne vous convertissez pas à Ma Loi, si vous poursuivez vos chemins d'infortune, vous irez là où vous réclame le Démon : dans la géhenne. Mais si vous revenez à Moi de tout votre cœur, alors Je vous accueillerai et Je vous délivrerai.

Vous serez pris au piège de vos laxismes et de vos trahisons. Rien ne reste jamais caché. Un jour ou l'autre est montrée la faute cachée dans le secret du cœur, et combien est douloureux le réveil, combien est lourd le poids ! Si Je vous permets de sentir le poids, c'est afin de vous montrer l'ampleur que produit la moindre faute car le mal est un Mal que vous ne pouvez mesurer si de Moi-même Je ne vous le fais connaître.

Croyez-vous une faute enfouie ? Vous vous trompez, toute faute non pardonnée s'amoncelle jusqu'à vous enliser.

L'ampleur du Mal dans les cœurs est un désastre et combien Je pleure de voir tant de Mes enfants aller à la perdition !

[...] Ne transgressez plus Mes Lois, ô hommes, voyez l'Enfer, à vos portes il est posté.

J 22 04 23

Le péché d'Adam est le péché de la séparation et tout homme qui se sépare de Moi, qui ne demande pas avant d'entreprendre entre ainsi dans sa volonté et ne peut entendre la Mienne. Parce que vous êtes pauvres et petits, répétez en vous-mêmes sans cesse : que Ta Volonté soit faite, Seigneur et non la mienne. Ainsi, vous entrerez dans Ma Volonté.

3) Cf. [Ex 20, 1-17]

4) Cf. [Ex 20, 13]

5) Dans le flou et l'angoisse, sur les conseils d'une amie, après avoir prié j'ai pris un volume, «au hasard» dit-on, le tome 18 du Livre du Ciel de Luisa Piccarreta et j'ai ouvert à la page 58 pour y trouver ces mots, en bas de page : «Tu seras comme la goutte d'eau dans l'océan ou le grain de blé dans un amoncellement de blé : même si la goutte d'eau ou le grain semblent anéantis, personne ne peut leur enlever l'existence. Par conséquent, n'aie aucune crainte, n'hésite pas à perdre ta vie pour n'avoir que Ma Volonté comme vie.»

J 22 09 10

Enfants, le temps vient de l'accomplissement et c'est par la douleur et les larmes que les enfants entreront dans le Royaume. Pourquoi ? Parce que les hommes - vous tous - vous êtes adonnés au péché !

J 22 12 28

Je suis le Refuge des pécheurs.

K 23 02 13

Le péché s'approprie pour lui-même, il ne peut être don puisqu'il retourne toujours sur lui-même. Il n'a pas d'envol, il est mortifère. Ce qu'il procure est perte de soi dans la non-connaissance de l'amour, de ce qu'est l'amour.

J 23 04 17

La chair était pure, la chair portait en elle la Lumière du Père. Par un funeste désir vous l'avez corrompue. Le premier homme a écouté le menteur et il a adhéré, tous deux ont adhéré⁶. Le Tentateur a piégé les deux en leur ouvrant la désobéissance comme un mets délicieux. Le Tentateur, un ange de lumière qui a fomenté la révolte !

Celui que vous appelez Satan était un ange de lumière créé magnifique et splendide. D'où est venu son orgueil ? De son désir de puissance, de se faire l'égal de Moi, son Créateur. Les armées des anges⁷ ont été renversées⁸, elles se sont divisées, certains sont descendus sur la terre et se sont accouplés avec les femmes⁹. Chaque créature avait été créée différente. Les anges copulateurs¹⁰ ont dénaturé Ma Création, ils voulaient être des dieux sur la terre et ils se sont éloignés de Ma Volonté. À cet instant, le chaos a envahi la terre par la désobéissance des anges et des hommes et ce fut la décadence pour toutes les années à venir. L'ange en chutant a fait tomber l'homme qui a rencontré la misère qu'est le péché de séduction et la chair est devenue mortelle par la désobéissance des hommes et des fils de Dieu¹¹. Alors, le chaos a envahi les artères du monde, la terre était enflammée du feu du désir, l'âme a été foulée aux pieds, les corps se sont vautrés dans la luxure et le péché en fanfare¹² a envahi les contrées du monde. Par la désobéissance d'un seul, la terre est entrée dans la révolte et la Création tout entière a été entachée par le péché mortel.

J 23 04 25

En réponse à mes interrogations sur la chute de certains anges.

Certains ont chuté mais non tous. Certains sont entrés dans la désobéissance.

[Christine] Mais comment un ange a-t-il pu désobéir ? Pourquoi y a-t-il des anges rebelles à la Loi d'amour ? Les anges ne sont-ils pas les fils de Dieu ?

[LE SEIGNEUR] Tout être est créé dans sa liberté. Aucune créature n'est soumise à Ma Volonté. Elle adhère ou n'adhère pas, elle suit les lois de l'Amour ou sa propre

6) L'homme et la femme.

7) Les anges rebelles.

8) Vaincues par saint Michel et ses légions.

9) La Bible fait mention de cet épisode en [Gn 6, 1-2]. Anne-Catherine Emmerich (1774-1824, béatifiée en 2004) en a eu la vision et en fait une description développée (Mystères de l'ancienne Alliance).

10) Le Seigneur répondra à mes interrogations à ce sujet dans un message ultérieur, le 25 avril.

11) Il existe différentes interprétations : les fils de Dieu [Gn 6, 1-2] pourraient désigner des anges ou des descendants de Seth. Le contexte laisse à penser qu'il s'agit d'anges. C'est à l'Église de se prononcer.

12) Triomphant.

loi. En faisant sa propre loi, l'homme se coupe, il se dissocie de Son Créateur, il entre dans sa volonté propre et la chute le guette.

Même si les anges n'ont pas de sexe, ils ont le désir et le désir est créateur, il est puissance invisible. Quand les anges deviennent mauvais, qu'ils choisissent le mal, ils sont capables de toutes les turpitudes¹³.

J 23 04 26

Vous n'êtes que malice et impureté et vous voudriez être des dieux, mais vous êtes des dieux au service de la Bête !

J 23 06 16

Les hommes vivent comme des bêtes sans âme, donnant libre choix à leurs pensées et leurs désirs destructeurs, alors que les animaux mêmes ont la sagesse que l'homme de ces temps ne possède plus. Livrés aux plaisirs immédiats, aux jours sans lendemain, leur vie est un vaudeville qui se terminera dans les larmes, le sang et les grincements de dents. Les douleurs seront immenses et le réveil sera douloureux.

J 23 07 15

Vos cœurs sont plus durs que la pierre, tournés vers vos désirs, vos plaisirs, vos orgueils, vos égoïsmes. Qu'êtes-vous devenus, enfants ? Vous ne glorifiez que la matière. Les plaisirs et les vices sont vos demeures de prédilection. Que pouvez-vous espérer, que pouvez-vous attendre ?

J 23 08 16

Par le péché, vous abolissez en vous les lois divines. Qu'êtes-vous alors, si ce n'est des marionnettes au service de celui qui hait la créature ?

K 23 08 20

Sais-tu qu'il y a des fruits véreux, des fruits qui portent la lèpre ? C'est cela le péché. Le péché, c'est comme une myrtille qui aurait la taille d'une fraise. C'est tentant une myrtille, le péché aussi est tentant. Le péché est toujours un désir mais un désir tourné sur soi, en soi, pour soi.

[...] Le péché mortel coupe l'homme de Dieu, il le paralyse un temps.

J 23 08 23

Ce qui abaisse est trompeur. Si l'homme cesse de rendre gloire, il perd la voie du véritable désir qui est ascension. Ce que tu appelles mal est ce qui enlise, ce qui coupe le chemin de l'ascension, mais il ne tient qu'à l'homme de reprendre la

13) Par cette note, nous ne prétendons pas donner une explication à ce que le Seigneur formule ici et sur un sujet si sensible. Nous laissons à l'autorité de l'Église le soin d'opérer le discernement. L'Église s'est déjà penchée sur des problématiques de ce genre : Claude Kappler (dans la collection Senefiance) explore l'ouvrage de deux auteurs dominicains «Malleus maleficarum» (Le marteau des sorcières, 1486). Ces derniers, Jacques Sprenger et Henry Institoris, sont les premiers religieux à avoir reçu, du pape Innocent VIII, tout pouvoir d'action et à avoir réuni toutes les garanties de légalité (bulle Summis desiderantes affectibus) pour combattre la sorcellerie. Dans ce livre, les auteurs développent entre autres le point suivant : l'une des premières preuves du don de la sorcière au Diable est la copulation avec lui. Elle peut concevoir, de ses amours diaboliques, des rejetons "plus puissants que les autres hommes", car les démons savent "quelle complexion donner aux nouveau-nés pour les adapter à leurs œuvres". Ces conceptions, cependant, ne sont pas le fruit d'une semence diabolique : le Diable, qui n'a pas reçu de Dieu le pouvoir d'engendrer, emprunte la forme d'un démon succube (apparence d'une femme) qui "prend la semence d'un homme scélérat" et la transmet à un autre démon qui se fera l'incube (apparence d'un homme) d'une sorcière "pour produire quelqu'un ou quelqu'une capable de maléfices". (Cf. Collection Senefiance, n°6 - © Presses Universitaires de Provence, 1979)

marche. Le mal est là pour l'encercler, le tétaniser, le dissoudre. Élève l'âme et tu retrouveras l'envol.

Celui qui est en le Père ne peut chuter ! Il suffit d'un moment d'inattention et le fil qui le relie est alors brisé, il n'est pas coupé mais brisé par l'effroi, la torpeur, la tristesse, mais l'âme toujours appelle et à elle l'Esprit s'adresse pour lui faire retrouver sa dignité première. Le péché quel qu'il soit est toujours mortel parce qu'il coupe l'âme du Maître, il la sépare.

MA (Mère Annie) 23 12 10

L'homme a délaissé la voie du Seigneur, il a jeté au loin chevaux et cavaliers du Très-Haut et il s'est perdu dans les méandres du mal, en adhérant à tout ce qui est perdition, ce qui est mauvais et pervers.

[...] L'homme poursuit sa course dans le mal et il se glorifie, la puanteur de ses monstruosité est montée jusqu'au Ciel !

[...] Sur la Terre, vous prônez bien ce qui est mal et du bien vous faites un mal. Vos mets sont infects aux yeux du Seigneur qui aime la simplicité, l'abandon, le don, le pardon et l'amour.

[...] Vous avez fait passer le corps avant l'esprit, les plaisirs du monde avant les joies du Ciel. Vous récolterez de vos choix la poussière, et la peur du lendemain vous accompagnera.

J 23 12 30

Les hommes de ces temps aiment la noirceur et se nourrissent de plaisirs infâmes, la vie pour eux n'est qu'instant de plaisirs immondes, succession de mensonges et orgueil démesuré.

En vous, en chacun de vous, est le Salut du monde, Moi, votre Sauveur, Celui que vous ignorez, que vous flagellez, oh ! combien de fois, par vos nombreux péchés qui entachent vos âmes et les rendent plus noires que le charbon, plus vulnérables aussi.

J 24 03 15

L'âme de l'homme, enfant, est enfermée sous un monceau de péchés. Le Satan lui fait barrage pour la montée.

J 24 03 17

Les pensées des hommes sont devenues des cloaques d'impureté et l'orgueil - oh ! l'orgueil - a envahi tous les cœurs ! Les hommes s'adonnent au péché avec empressement et ravissement. Ils appliquent les lois du Démon, en appelant bien ce qui est mal et abominable à Mes yeux, et mal ce qui est juste à Mon Cœur et à Ma Volonté.

Moi J'aime réparer les blessés et les blessures, afin que par elles l'homme voie la Lumière et, devant la Splendeur, s'agenouille et se reconnaisse coupable de tous les péchés qui dans le monde abondent, puisque par un seul péché commis, l'orgueil du monde se gonfle et pavoise de plus en plus.

J 24 05 01

L'homme meurt, non plus dans la pénitence mais dans la luxure, dans l'orgueil, dans la désobéissance à Ma Loi d'amour. Que peut porter la graine en vous s'il n'y a le Soleil pour la faire s'élever à la Lumière ?